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Приказ
№ 15T/233 от 15.12.2020 г.

    О проведении процедур по 
закупке услуг способом тендера 
путем проведения конкурентных 

переговоров

 В соответствии с подпунктом 1) пункта 1 статьи 11-1 Порядка 

осуществления закупок акционерным обществом «Фонд национального 

благосостояния «Самрук-Қазына» и организациями пятьдесят и более процентов 

голосующих акций (долей участия) которых прямо или косвенно принадлежат АО 

«Самрук-Қазына» на праве собственности или доверительного управления, 

утвержденного решением Cовета директоров АО «Самрук-Казына» от 3 июля 2019 

года, протокол №161, а также согласно Перечню товаров, работ и услуг, в 

соответствии с которым ТОО «Казахстанско-Китайский Трубопровод» вправе 

осуществить процедуры закупок, касающиеся выбора поставщика, до утверждения 

бюджета и/или бизнес-плана и плана закупок ТОО «Казахстанско-Китайский 

Трубопровод» на 2021год, утвержденному Правлением ТОО «Казахстанско-

Китайский Трубопровод» (протокол от 23 ноября 2020 года №28-2020), в рамках 

осуществления процедур закупок, касающихся выбора поставщика, 

ПРИКАЗЫВАЮ:

1. Провести соответствующие процедуры по закупке услуг по 

обеспечению готовности электрической мощности к несению нагрузки (услуги по 

обеспечению надежности и устойчивости присоединения 2-х ячеек 10кВ на ПС 

110/10кВ «Эмба» (оперативное обслуживание) способом тендера путем проведения 

конкурентных переговоров.

2. Утвердить список участников закупки для участия в тендере путем 

проведения конкурентных переговоров в следующем составе:

1) ТОО «Научно-производственная фирма «Мунайгаз инжиниринг 

LTD»;

2) ТОО «Энергосистема»;

3) ТОО «Акат Мунай Сервис».

3. На период проведения тендера путем проведения конкурентных 

переговоров определить переговорную группу (далее – переговорная группа) в 

следующем составе:

Кобеген Ербол Акмуратұлы  - заместитель генерального директора по производству,  

руководитель переговорной группы.

Члены переговорной группы:

Чжао Фан – заместитель генерального директора по производству;

Тажидинов Нурали Карсыбаевич - заместитель генерального директора по 

коммерции;

Отаров Каиржан Исатаевич - исполнительный директор по эксплуатации;

Асылбеков Муратбек Ануарбекович - директор департамента эксплуатации;



Ли Сяо-Дан – заместитель директора ДМТС;

Байконурова Ляззат Советовна– заместитель директора департамента эксплуатации;

Чэнь Кай - директор департамента ДАСУТПиС; 

Саипов Абдрашит Абдимажитович – заместитель директора департамента 

контрактов; 

Сманкулова Мадина Аскаровна – главный юрисконсульт юридического 

департамента;

Бегалин Эльдар Маратович главный менеджер департамента контрактов (без права 

голоса), секретарь переговорной группы.

4. Утвердить прилагаемую к настоящему приказу документацию по 

закупке услуг способом тендера путем проведения конкурентных переговоров. 

5. Переговорной группе провести конкурентные переговоры с 

потенциальными поставщиками, включенным в список потенциальных поставщиков 

согласно пункту 2 настоящего приказа, и подвести итоги закупок путем составления 

протокола итогов переговоров. 

6. Контроль за исполнением настоящего приказа оставляю за собой.

И.о. генерального   

директора                                        

 

            Чжан 

Юйбо

In accordance with subparagraph 1) of paragraph 1 of Article 11-1 of the 

Procedure for procurement by the joint-stock company "National Welfare Fund" 

Samruk-Kazyna "and organizations, fifty or more percent of voting shares (participation 

interests) of which are directly or indirectly owned by JSC" Samruk-Kazyna " ownership or 

trust management, approved by the decision of the Board of Directors of Samruk-Kazyna 

JSC dated July 3, 2019, protocol №161,as well as according to the List of goods, works and 

services, in accordance with which Kazakhstan- China Pipeline "has the right to carry out 

procurement procedures related to the selection of a supplier, prior to the approval of the 

budget. zeta and / or business plan and procurement plan of "Kazakhstan-China Pipeline" 

LLP for 2021, approved by the Board of "Kazakhstan-China Pipeline" LLP (minutes of 

November 23, 2020 №28-2020), as part of the procurement procedures regarding the 

selection supplier, I HEREBY ORDER:

1.  Carry out appropriate procedures for the procurement of services to ensure 

the readiness of electric power to bear the load (services to ensure the reliability and 

stability of the connection of 2 cells of 10 kV at the substation 110/10 kV "Emba" 

(operational maintenance) 

2. To approve the list of procurement participants for participation in the 

tender through competitive negotiations in the following composition:

1) "Scientific and Production Firm" Munaigas Engineering LTD"  LLP;

2) "Energosystema" LLP;

3) "Akat Munai Service"  LLP.

3. For the period of the tender, through competitive negotiations, determine 



the negotiating group (hereinafter referred to as the negotiating group) in the following 

composition:

Kobegen Erbol Akmuratuly - deputy general director for production, head of the negotiation 

group.

Negotiating group members:

Tazhidinov Nurali Karsybaevich - deputy general director for commerce;

Zhao Fan - deputy general director for production, deputy chairman of the negotiation 

group. 

Otarov Kairzhan Isataevich - executive director of operation

Assylbekov Muratbek Anuarbekovich – director of exploitation department;

Li Xiao-Dan - deputy director of DMTS;

Baikonurova Lyazzat Sovetovna – deputy director of exploitation department;

Chen Kai - director of PCS and communication department;

Saipov Abdrashit Abdimazhitovich - deputy director of the department of contracts;

Smankulova Madina Askarovna- senior legal advisor of legal department;

Begalin Eldar Maratovich - chief manager of contracts department (non-voting), secretary 

of the negotiation group.

4. To approve the attached hereto documentation for competitive 

negotiations.

5. The negotiating group to hold competitive negotiations with a potential 

supplier, included in the list of potential supplier in accordance with paragraph 2 of this 

order, and to summarize the procurement by drawing up a protocol of results.

6. The control over the execution of this order is reserved.

Acting General

director                                        

     

Zhang Yubo
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